
 

 

REQUERIMENTO N°35/2018     18 de outubro de 

2018 

EXMOS. 

NOBRES VEREADORES 

 

 

 

 

Venho com o devido respeito e acatamento, após anuência do soberano 

plenário, REQUERER que seja feito um estudo de viabilidade para troca das 

lâmpadas dos postes da rua 10 no setor residencial Cemig.  

   

 

                                                                                                                                                                  

JUSTIFICATIVA 

 
A mesma se encontra com pouca iluminação, a troca por luzes mais potentes 

seria a melhor opção, pois a rua se encontra com baixa luminosidade a noite, 
propiciando esconderijos para meliantes, colocando em risco a segurança dos 
moradores. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Adriano Pimenta Marques                                                                                           

Presidente Câmara Mun. de São Simão 

                                                                              

 

 

 

 

 

 

 


